

御津金川認定こども園

御津金川認定こども園は、岡山市の北部、すくそばに宇甘川が流れる緑豊かな自然に囲まれた場所にあり、平成27年度より、『幼保連携型認定こども園』として開園し、子育て支援センターも併設されています。子ども達は「元気な子ども、やさしい子ども、考える子ども」の教育目標のもとで、元気いっぱい園生活を送っています。

本園では、地域の方々のかかわりを大事にしており、あゆの放流体験や、地域の田んぼでの菜の花畑散策、お正月遊びを一緒に楽しむといった活動を通して、子ども達の豊かな心を育む手助けをしていただいています。また、近隣の保育園と合同で英語リトミックやサッカー教室の実施、小学生との交流会や高校生による絵本の読み聞かせなど、園外のいろいろな人との交流も積極的にを行っています。

PTA活動では、執行部・交通部・文化広報部に分かれており、1号認定と2・3号認定の役員が混在していますが、意見を出し合いながら助け合って活動しています。物品販売・運動会・フリーマーケットなどの活動も、役員全員で分担して行っています。昨年度は保護者と先生方でアイデアを出し合って、新しく園歌も誕生しました。子ども達はキラキラの笑顔で新しい園歌を歌っています。これからも地域の皆様、先生方、保護者が一丸となって、子ども達が笑顔いっぱい園生活を送れるように活動していきます。



みんなで菜の花畑に行っちゃったよ!

庄内幼稚園

庄内幼稚園は、岡山市の西部、最上稲荷の南に広がる田園の中にあり、62名の園児が「げんきな子ども・やさしい子ども・かんがえる子ども・あいさつする子ども」の教育目標のもと、のびのびと園生活を送っています。近くには、歴史に名高い高松城址があり、毎年春の親子遠足や秋の遠足でも出かけて行く、庄内っ子の大切な憩いの場所です。

PTAは、執行部・総務部・教養部・厚生部・学級部からなり、役員以外の方にも部員として各活動に積極的にお手伝いいただいています。内容は、行事の手伝いやバザーの開催、資源回収やベルマーク回収、親子交通安全教室や歩こうデー(徒歩通園日)の実施、奉仕作業や文集製作などです。また、今年度は新たに、歩こうデー(毎週水曜日)を活用し、「クリーン大作戦」の清掃活動を始めました。登降園時に親子でゴミ拾いを

することで、子ども達も「地域の一員」として活躍してくれています。地域全体で子ども達を見守ってくださっていることを実感しながら親子で四季を感じる時間になることと思います。

そして今、私達が最も目を向けているのは、とても身近に迫ってきた「認定こども園への移行」です。難しくなる活動もあるかもしれませんが、先生方や保護者が一体となつて、子ども達が安心して活動できるように活動していきたいと思っております。



親子遠足での毎年恒例の草すべり!!

竜之口幼稚園

竜之口幼稚園は岡山市中区の北東に位置し、龍ノ口山にある学園の神様に見守られ、緑豊かな環境で子ども達はのびのびと元気いっぱいに過ごしています。

子ども達は「笑顔であいさつすくすく育て 竜之口っ子」の教育目標のもと、年長年少約40名の園児が様々な体験活動を通じて楽しく園生活を送っています。

特に地域の方々との交流が盛んで、さまざまな活動を子どもだけでなく保護者も一緒に楽しんでいます。餅つき会、球根花植え、毎月10日のあいさつ運動、チャンバラや絵本の読み聞かせ、編み物教室など多くの活動を地域の方のご協力のもと行っています。

また本園は竜之口小学校と隣接しており、小学校の大きなプールを利用できたり、冬には広い運動場でたこあげをさせてもらえます。安心して小学校にあがれるように特に小学1年生と5年生との交流も年に数回行っており、優しく頼もしい小学生と園児も楽しく交流を深めることができている。

本園のPTA活動は、総務、事業部、学級部、広報部、安全部があり、保護者全員がそれぞれの部に所属しています。年々園児数が減少している傾向にあるため、PTA活動も見直して縮小し、無理のない範囲で楽しく活動していけるように協力し合っています。



みんなでお花見「きれいね」「牛乳おいしいね」

第25回

見て、みて 聞いてえー!!

各ブロックより1園をピックアップし、PTA活動を中心に各園からのホットな話題をお届けしています。

古都幼稚園

古都幼稚園は、岡山市の東部に位置し、周囲を山王山古墳やぶどう畑等豊かな自然に囲まれ、南の窓からは新幹線が走る様子も目にすることが出来ます。「あかるい子、やさしい子、たくましい子」の教育目標のもと、年少3歳児から年長5歳児まで3年保育27名の園児が、毎日ののびのびと園生活を楽しくしています。

園内の花壇や畑では、季節ごこの花や野菜を育てており、子ども達は、野菜に優しく「おいしくなあれ!」と声をかけ、お世話をしています。収穫はみんなで喜び、苦手な野菜を友達と一緒に食べて、好き嫌いを克服し、食育につながっていることを感じ

ます。また、地域の皆様、先生方、家庭が一体となって、元気いっぱい、挨拶いっぱい園生活を送れるように活動していきます。



運動会で古都のぶどう姫が登場したよ!

PTAは、総務部・学級部・厚生部があり、全保護者がそれぞれの部に所属して活動しています。ベルマーク収集、食品販売、新聞・文集発行、バザー、お楽しみ会等、保護者も工夫しながら、笑顔で取り組んでいます。毎月「親子ピカピカデー」として、先生や子ども達と力を合わせて園庭の草取りにも汗を流しています。子ども達に負けないよう、保護者も楽しくPTA活動に取り組んでいきたいと思っています。これからも、地域の方や先生方のお力を借りしながら、親子で成長し、笑顔があふれる古都幼稚園PTAとなるよう努力してまいります。

灘崎認定こども園

灘崎認定こども園は、平成19年に灘崎にこども園として開園し、その後岡山市の認定こども園第一号としてスタートしました。

現在194名の園児が「たくましい子ども・やさしい子ども・考える子ども」の教育目標のもと、元気にのびのびと園生活を送っています。

周辺には図書館や灘崎町総合公園、サウスヴィレッジなどがあり、とても恵まれた環境の中にあります。近隣の小学校・中学校とも交流が活発で、夏には年長児のプール、秋には芋掘り、そして合同の避難訓練などを行っています。地域の方々にもご協力いただき、温かく見守っていただいています。

PTA活動においては、執行部、事業部、文化部、交通部からなり、1号(幼稚園)・2号(保育園)共に

これからの先生、保護者、地域の方々との協力、子ども達が笑顔で園生活を送れるよう、取り組んでいきたいと思っております。



中学生のお兄さん、お姉さんと芋掘りたくさん収穫できたよ

編集にあたって

この度、「かけはし」の編集に携わらせていただくことになりました。子ども達の心が育つ大切な幼児期だと思っております。

毎日息子は家に帰ると「今日、幼稚園でこんなことをしたよ。こんなことできるようになったよ。」と教えてくれます。今回、市幼こP連の役員の一になれた事で改めて大勢の方々を支えられて息子が園で楽しく生活できているのだと実感しました。

子どもにとっても大切な幼児期ですが、私にとっても貴重な意義ある時間だと感じています。皆様のご協力のおかげで「かけはし72号」が発行できましたことに感謝いたします。ありがとうございました。

浮田幼稚園 安田 和美